

Lancement du première site de montée en débit radio

Soumis par Administrator
04-01-2017

Les lieux-dits Benaven et Rueyres, situés sur les communes d'Argence en Aubrac et Brommat, font faire l'objet d'une opération pilote de montée en débit par solution radio, explications ...

Situés dans un secteur à la typologie accidentée, ces hameaux sont inéligibles à internet et à la montée en débit par la fibre. Ne demandant pas d'infrastructures lourdes ni de génie civil, le déploiement du réseau radio répond tout à fait à ce cas de figure. Chaque abonné sera doté d'une antenne sur le toit de son habitation afin de recevoir le signal Internet haut débit radio, placé sur un point haut stratégique. C'est un mât métallique de 20 m qui permettra d'irriguer le secteur de Benaven et de communiquer avec le point d'accroche du réseau situé à Lacroix Barrez. Dès en mars 2017, les 90 foyers aveyronnais pourront prétendre aux offres « triple play » : téléphone-internet-télévision.

source: sieda

[Ecrire un commentaire](#)